



## FÚTBOL SALA

# Las chicas del Universidad de Granada sufren una nueva derrota en Málaga

El equipo entra en una inercia negativa tras cuatro jornadas disputadas de la División de Plata

27.10.10 - 02:31 - IDEAL | GRANADA

Nueva derrota del Universidad de Granada, que entra de lleno en una inercia totalmente negativa en cuanto a resultados se refiere, ya que al último partido en Málaga llegó con la plantilla muy mermada físicamente. Pero, a diferencia de partidos anteriores, la concentración y, sobre todo, el pundonor fueron la piedra de toque de un equipo que necesitaba mostrarse a sí mismo su situación real.

En Málaga desplegaron un juego de conjunto que mantuvo a su rival a raya. El equipo malagueño pudo llegar en contadas ocasiones a la portería visitante, mientras que las oportunidades del equipo granadino fueron también escasas pero peligrosas. Sólo la falta de acierto hizo que no fructificaran. El primer tiempo acabó con un empate a cero y con las universitarias muy enchufadas al partido. Marcaron los tiempos de juego pero sin demasiada eficacia en el gol.

El comienzo de la segunda mitad no cambió mucho el panorama de la primera. Hasta el minuto 4, en el que Jessi, en uno de los pocos errores granadinos defensivos, logró conectar un tiro desde fuera del área que entra en la portería universitaria. Después de este gol el equipo universitario se vino abajo, cometió errores en defensa y en ataque, aunque poco a poco y conforme fueron pasando los minutos se fueron rehaciendo. Pero el marcador les pesó y, para colmo, Lau se lesionaba a falta de 9 minutos para el final. Poco después Elena correría con la misma suerte de su compañera y ya lesionada aguantó hasta casi el final.

## Varias ocasiones

Los problemas físicos los aprovecharon las locales para tratar de ahogar la salida de la escuadra universitaria que tuvo varias oportunidades en el contragolpe de lograr el empate pero a falta de poco más de un minuto la lesión de Elena le impedía frenar a Pepi que sola ante la portera granadina ponía el 2-0 en el marcador, acabando con este resultado el partido. El marcador demostró la eficacia ante el marco de las malagueñas, y también puso de manifiesto una mejoría sustancial a lo que se ha venido buscando en el Universidad de Granada, el juego de conjunto y, sobre todo, sobreponerse a las adversidades.

## TAGS RELACIONADOS

chicas, universidad, granada, sufren, nueva, derrota, malaga

## ANUNCIOS GOOGLE

### Coaching Granada

Entrenamiento en habilidades Personales, Emocionales y Sociales  
www.holistica7.com

### FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 € Tu Moto con Asistencia desde 114 €  
www.FenixDirecto.com/Seguros\_Fenix

### Psicólogos En Granada.

Los Problemas Psicológicos Tienen Soluciones Eficaces, Tel: 958265016  
www.alboran-psicologos.com

### ENEL sale a Bolsa

Infórmate aquí sobre cómo invertir en la energía del futuro con ENEL  
www.enelgreenpower.com

## ENLACES VOCENTO

ABC.es  
El Correo  
nortecastilla.es  
Elcomerciodigital.com  
SUR digital  
Qué.es  
La Voz Digital  
Punto Radio  
hoyCinema  
Infoempleo  
11870.com

Hoy Digital  
La Rioja.com  
DiarioVasco.com  
Ideal digital  
Las Provincias  
El Diario Montañés  
Laverdad.es  
Finanzas y planes de  
hoyMotor  
Autocasion  
Hoyvino